

DIE RHEINPFALZ

PIRMASENS: KULTUR REGIONAL - 03.08.2019

Das Atelier in den Wald verlegt

Drei Pirmasenser Künstler beteiligen sich am Wochenende an der Aktion „Kunst im Wald“

Von Christiane Magin

Es ist wieder August und die Künstler ziehen in den Wald in der Nähe der früheren Bergarbeitersiedlung Von der Heydt bei Saarbrücken. Mehr als 20 Maler, Musiker, Literaten, Performer, Bildhauer, Objektkünstler und Landartisten sind es in diesem Jahr, die unter dem schlichten Titel „Kunst im Wald“ am Samstag und Sonntag, 3. und 4. August, ihr Atelier und ihre Galerie in ein Waldstück bei Saarbrücken verlegen – mit dabei sind drei Pirmasenser. (...)

Die Bandbreite der diesjährigen Ausgabe ist sehr weit gefächert. Der Saarbrücker Albert Herbig, im Hauptberuf Professor an der Zweibrücker Fachhochschule, wird im Wald einen Tatort inszenieren. Die aus Pirmasens stammende Ingrid Kraus präsentiert sich mit ihrem Trio „W.I.R.“ zusammen mit Walter Guth und Richard Pfeifer als Akkordeonistin. Waldmusik und Waldgesänge zum Mitsingen werden „W.I.R.“ am Rande eines Waldweges intonieren. Eine weitere Akkordeonistin kommt mit Élodie Brochier aus Straßburg. Die in Saarbrücken lebende Schauspielerin wird zusammen mit Johannes Schmitz eine Reise in das Nichts anbieten. „Wir haben es im Schlaf auf einem musikalischen Pferd erfunden“, erzählt die Französin. Ausgehend von der alten Sprache und der Musik der Troubadoure will das Duo das Andere singen, das sich grundlegend von dem unterscheidet, was existiert, kündigen Brochier und Schmitz geheimnisvoll an. Den Siebdruck wird der Pirmasenser Klaus Kadel-Magin mit Formen, die Unsichtbares zeigen, in den Wald mitnehmen und Igor Mikhajlov aus Saarbrücken will eine filigrane Skulptur direkt vor Ort mit Schnüren entstehen lassen. Von einem namenlosen Künstlerkollektiv werden Fotos zu sehen sein und das pfälzisch-saarländische Duo Aviva Klingel mit Uwe Willié wird die Installation „Luigi Miatta“ zwischen den Bäumen aufbauen. Aviva Klingel ist in Pirmasens besser bekannt als Architektin und frühere Kammersprecherin der Architektenkammergruppe Pirmasens. Weitere beteiligte Künstler sind Hballah Dambach-Ghannam, Volker Schütz, Colin Kaesekamp, Alexander Karle, Sultan Ghazal, Carina Hornung, Sancho Hille, Reza Khandani, MMarcu Ohnenamen, Jörg Welsch und Judith Schneider.

Die Künstler sind am Samstag und Sonntag, 3. und 4. August von 11 bis 19 Uhr mitsamt ihrer Kunst im Wald. (...)

Gekürzte Version des online Artikels: <https://www.rheinpfalz.de/lokal/pirmasens/artikel/das-atelier-in-den-wald-verlegt/>